

JO

Ych gang gärrh
in d'Schuel!

JA

Zur freien Wahl der Wahlpflichtfächer
am 28. Februar.

Stimmen Sie für die freie Wahl der Wahlpflichtfächer.

Momentan können nicht alle Schülerinnen und Schüler der Sekundarschule ihre Wahlpflichtfächer gleich frei wählen. Das ist nicht richtig. Die Initiative will diese Ungerechtigkeit beseitigen und damit die gleiche Selbstverantwortung und Mitsprache für alle. Dadurch gehen Schülerinnen und Schüler gerne in die Schule, lernen besser und wachsen zu verantwortungsbewussten Mitgliedern der Gesellschaft heran. Deswegen:

Ja, zu guten und motivierten Schülerinnen und Schülern

Ja, zu fairen Spielregeln für alle

JA

www.fss-bs.ch

Zur freien Wahl
der Wahlpflichtfächer
am 28. Februar.

FSS
Freizeitliche Schulspende
Basel-Stadt

GRÜNE
Initiative

SP

GE
Gewerkschaft Erziehung

lbg

Verband
Schweizer
Bund
VSBS

vpod region basel